

NU-BEL-1203
2024-10-20



Renouveau du parc à Genk en Belgique

GENK, Belgique - Nous sommes fiers de ce que nos confrères ont accompli dans le diocèse de Hasselt. Nous sommes bien connus pour notre prédication missionnaire populaire, nous déplaçant de paroisse en paroisse. Nous partageons un lien étroit avec ce diocèse, car beaucoup de nos confrères ont collaboré avec l'Église locale, servant comme curé dans de nombreuses paroisses. L'évêque de Hasselt a exprimé sa grande appréciation pour la merveilleuse collaboration et le service dévoué que nos confrères ont rendu ici. À cet égard, nous, Montfortains, sommes mieux connus dans ce diocèse que dans tout autre diocèse de Belgique.

Ces jours-ci, je rencontre de nombreuses personnes dans ce diocèse, et chaque fois que je me présente comme montfortain, ils expriment spontanément leur estime et leur admiration pour les confrères qui les ont servis. Les salutations chaleureuses et les paroles aimables qu'ils partagent me rendent fier d'être montfortain. Nos confrères ont laissé un héritage inoubliable dans cette région de Belgique.

Mon appréciation et ma gratitude envers nos confrères ont doublé le samedi 19 octobre 2024, lorsque j'ai rencontré le maire, son équipe, des sympathisants et de nombreux gentils voisins

présents pour l'ouverture du parc rénové. Ces personnes ont également salué notre présence à Genk. Je dois honnêtement dire que les bonnes graines que nos confrères ont semées à travers leur service dévoué à l'Église et leur travail d'évangélisation parmi les humbles croyants portent beaucoup de fruits, surtout maintenant que nous sommes devenus faibles et dépendants. Beaucoup ont accueilli nos confrères avec des paroles douces et aimables, exprimant leur appréciation pour notre présence continue à Genk.

Un groupe appelé « Les Amis du Parc », formé dans le but de rénover le parc tombé dans un état négligé, a travaillé sans relâche au cours des trois dernières années. Le P. Jan Tachelet préside ce groupe qui comprend quatre autres membres. Ces quatre amis ont pris l'initiative de convaincre le maire de la ville d'apporter une aide financière afin que le parc puisse être restauré et rouvert au public. Avec l'aide financière de la ville, ils ont rénové le chemin de croix, la grotte et le parc, le transformant d'une zone autrefois sauvage en un bel espace où les gens peuvent passer du temps dans la prière, le silence et l'harmonie.

Bien que ces quatre amis se soient volontairement réunis pour restaurer le parc, il est important de noter que l'un d'eux est notre voisin, dont les grands-parents nous ont initialement fait don du parc à condition qu'il reste ouvert au public. En fait, ce voisin inquiet s'est proposé pour nous aider lorsque nous n'étions plus en mesure d'embaucher un jardinier pour entretenir le parc.

Le jardin et le parc étaient auparavant entretenus par les frères qui vivaient dans cette communauté de Genk. Après leur mort, le parc s'est transformé en une jungle sauvage. Cependant, il est désormais magnifique et le groupe est convaincu que la ville continuera à contribuer à son entretien. Le jour de l'ouverture, dépassant nos attentes, plus de 70 personnes étaient présentes, ainsi que toute l'équipe du Maire. Le bourgmestre a souligné à quel point notre parc est idéalement situé et a souligné son importance écologique, notamment pour la ville animée de Genk. Le parc relie le quartier résidentiel à la forêt derrière lui, et je dois mentionner que j'ai personnellement vu des cerfs dans notre jardin à plusieurs reprises.

Lors du récit de l'histoire du parc, notre voisin a demandé que le maire s'assure du soutien de la ville dans l'entretien du parc. Espérons que le maire réélu obtiendra l'aide continue de la ville. Par la suite, le P. Jan Tachelet a dit une prière et a béni le parc. Il a non seulement béni le parc, mais a également dirigé une décennie de chapelet pendant que je me déplaçais pour bénir le chemin de croix, avec les gens se joignant à la prière. Après la bénédiction, une réception a été organisée pour les participants. Jos Van de Bergh, Supérieur de la Délégation, était présent et les Amis du Parc l'ont remercié pour sa collaboration à leurs efforts. C'était aussi une excellente occasion pour moi de rencontrer les voisins.

Tout s'est bien terminé. Toutes nos félicitations aux « Amis du Parc » qui ont fait de leur mieux pour restaurer notre bien-aimé parc.

Le P. Népo smm